

Martinsgans und Stadtführung

Viele Legenden ranken sich um den St. Martinstag und das damit verbundene traditionelle Gänseessen.

So wird zum Beispiel erzählt, dass man Martin zum Bischof von Tours ernennen wollte, er aber – aus Angst vor der Verantwortung – sich in einem Gänsestall versteckte. Die Gänse schnatterten so laut, dass Martin gefunden wurde. Als „Strafe“ werden sie daher heute an seinem Gedenktag verspeist.

Sie können den Brauch als Gelegenheit zu einem Spaziergang durchs Mittelalter nutzen. Auf einer Stadtführung durch den Heimatverein Rheinberg erkunden Sie die Innenstadt von Rheinberg.

Anschließend speisen Sie im Restaurant „Zur Alten Apotheke“ eine knusprige Gänsekeule mit diversen Beilagen. Zum Dessert werden Sie mit einem Bratapfel verwöhnt.

*Geschichte
geht durch
den Magen*

Dauer:

3 – 4 Stunden
(davon 1,5 Stunden Stadtführung)

Teilnehmerzahl:

8 – 25 Personen

Leistungen:

Stadtführung,
Gänsebraten mit diversen Beilagen

Buchbar:

November bis Mitte Dezember,
Ruhetage: Di. und Mi.

Preis pro Person:

33,50 EUR

Kontakt:

Informationen unter
Tel. 0 28 43/1 71-114

